

# Jeune Bénévole: donne tes mains pour servir

**Lors de la messe de la Pentecôte, Aline Jacquier du service diocésain de la jeunesse, est venue pour remettre le diplôme de Jeunes Bénévoles (niveau 1) à sept adolescents de nos paroisses. Durant l'année, ils ont mis les qualités que Dieu leur a données au service des enfants et de nos communautés.**

**PAR SANDRINE MAYORAZ**

**PHOTOS: FRANÇOIS-XAVIER MAYORAZ, DR**

En novembre, de retour de leur week-end de formation, ils en parlaient dans les lignes de votre magazine paroissial : « J'ai découvert plein de personnes très gentilles qui sont JB comme nous dans d'autres paroisses du Valais. J'ai aussi approfondi mes savoirs: garder le calme, gérer un petit groupe ou planifier une activité. » A la suite du week-end, ils ont choisi de donner leurs mains, leur temps et leur énergie dans un engagement au sein de nos paroisses. Rosanna, Rafaela et Mathilde accompagnent les enfants à la catéchèse le samedi et pour les célébrations des sacrements. Leana anime une fois par mois une équipe MADEP. Timéo, Justine et Stella se sont engagés dans des projets communs, avec l'intention particulière de tisser des liens dans la communauté, notamment par la soupe de Carême.

Ceci est réalisé grâce à des adultes qui leur laissent une place et qui les soutiennent dans leurs premières expériences ecclésiales. Merci à chacun pour son engagement et pour bâtir une communauté vivante. Que l'Esprit-Saint continue d'aviver votre foi et vous donne la Joie.

**“Donne  
tes mains pour  
servir et  
ton cœur pour  
aimer”**

*Mère Teresa*  
*Cette citation de Mère Teresa est au cœur de l'identité des JB.*

## Leana nous partage son expérience de JB1:

« Je m'appelle Leana et j'ai bientôt 16 ans. Je suis en première année de CFC de fleuriste à Monthey. Je fais partie de groupes Relais Monthey-Choëx depuis bientôt sept ans. J'ai fait le week-end JB 1 en 2022 et depuis septembre 2023, je m'occupe aussi avec Sandrine d'un groupe MADEP. J'aime trop être avec des plus petits et les accompagner comme on l'a fait pour moi. Car au cours de mes sept ans j'ai participé trois fois au camp de la Montée vers Pâques et cela m'a beaucoup fait évoluer dans ma foi et dans ma vie en général. Je trouve important de créer la relève. Cela me fait plaisir de voir des plus jeunes avec la foi et de la motivation.

Mon but est de créer un groupe uni avec qui ils pourront toujours s'amuser et partager de bons moments, dans lequel ils évolueront. Je me suis déjà occupée de l'organisation d'une de nos rencontres après Pâques. Le but était de faire une mosaïque géante dehors de ce qu'ils voulaient. Ils ont directement pensé à la croix de Jésus. C'était beau de voir comment ils s'organisaient ensemble pour le faire et ils ont très bien réussi. »



Félicitations aux Lauréats : Timéo, Rafaela, Justine, Stella, Leana et Mathilde. Avec Rosanna, en médaillon.